

## **Vereinsmeisterschaft 2022 mit Kleinkaliber in Bassenheim**

Am vergangenen Wochenende konnten die Bassemer Ihre diesjährige Vereinsmeisterschaft mit Kleinkaliber ausrichten.

Geschossen wurde mit dem Kleinkalibergewehr in drei Altersklassen auf Scheibe und Blatt, sowie mit der Kleinkalibersportpistole in einer offenen Klasse.

Die Schützenklasse schoss auf Scheibe wie folgt:

In einem Fotofinish setzte sich Marco Stahl ringgleich mit Dirk Apitz und Thomas Stahl in der Zehntelwertung mit 50,1 Ringen durch.

In der Seniorenklasse wurde Walter Roos mit 49 Ringen 1. Sieger vor Albert Barth und Peter Stahl mit jeweils 46 Ringen.

Das Schießen auf Blatt hatte folgenden Ausgang:

In der Schützenklasse siegte Thomas Stahl, nach mehreren Stechen ohne Fehlschuss, knapp vor Marco Stahl und Jörg Skiba auf Platz 3.

In der Seniorenklasse wurde Peter Stahl 1.Sieger, vor Wolfgang Appelt und Norbert Stahl

In der Jungschützenklasse siegte Finja-Jolie Stahl im Geschwisterduell mit Lino Stahl ringgleich mit 46, aber mit der besseren Zehntelwertung. Auf Platz 3 folgte Henning Schulz mit 45 Ringen.

Auf Blatt setzte sich Lino Stahl ohne Fehlschuss vor Henning Schulz und Finja-Jolie Stahl durch.

In der Disziplin KK Sportpistole Präzision siegte Dirk Apitz mit 84 Ringen vor Jörg Skiba und Peter Stahl mit jeweils 76 Ringen.

Das traditionelle Beisammensein, das sogenannte Königsg grillen, konnte im Anschluss an die Wettkämpfe endlich wieder durchgeführt werden. Das Königspaar Angelina und Marco Stahl sorgten hervorragend mit Steaks, Würstchen und ausreichend Getränken für einen schönen Abend für die 40 Gäste.